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                                        Aos oito dias do mês de janeiro de dois mil e nove, 

nesta cidade de São Paulo, na sala do Conselho da São Paulo Previdência, 

sito à Rua Bráulio Gomes, nº 81, 4º andar, às 10:30 horas, conforme prévia 

convocação, reuniu-se ordinariamente o referido Conselho. Presentes o Sr. 

José Roberto de Moraes, Conselheiro Presidente, o Sr. Tzung Shei Ue, Vice-

Presidente, os Conselheiros David Antônio de Godoy, Ivani Maria Bassotti, 

Lílian Salvador Paula, Paulo Eduardo Moreira Rodrigues da Silva, Antonio 

Dorival Gamba, Ângelo D’Agostini Junior, Júlio Bonafonte, Rodolpho Marques 

Filho, Luis Carlos dos Santos, José Carlos Gonçalves e Osmar de Oliveira 

Marchese. Presente a conselheiro suplente Célia Bueno Velazquez, em função 

da ausência do conselheiro Marcos Eduardo Tribst, cuja falta foi justificada. 

Presente também o Diretor Presidente da São Paulo Previdência, Carlos 

Henrique Flory. O Presidente do Conselho declarou abertos os trabalhos da 

reunião. Inicialmente a ata da 7º reunião foi aprovada e assinada por todos os 

conselheiros. O Presidente do Conselho informou que recebeu resposta ao 

ofício encaminhado ao DD. Secretário da Fazenda, Mauro Ricardo Machado 

Costa, sobre a participação de representantes desse Conselho no Grupo de 

Trabalho que trata das dívidas e haveres existentes entre o Poder Executivo, o 

IPESP e os demais órgãos integrantes do RPPS e do RPPM. O Presidente 

informou que o Secretário encaminhou ofício com a Ata da reunião daquele 

Grupo, em que foi deliberado que o Grupo se presta a realizar o encontro de 

contas IPESP/CBPM e governo do Estado e que a SPPREV receberá apenas   

os resultados dos  trabalhos realizados. O Presidente Informou que foi recebida 

também  a  resposta   do  ofício  encaminhado  ao  Secretário  de  Economia   e  
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Planejamento, Francisco Vidal Luna, solicitando explicações da razão de ter 

havido supressão do valor integral previsto para investimento da São Paulo 

Previdência, na Proposta Orçamentária de 2009 da SPPREV. O Presidente 

disponibilizou os ofícios resposta para os interessados. O conselheiro Antônio 

Dorival Gamba reiterou manifestação de que o contrato com a Companhia de 

Obras e Serviços – CPOS não deve ser feito com a SPPREV.  A Diretora de 

Administração e Finanças da SPPREV, Carmen Silvia Pagotto, e o funcionário 

Edmilson Silva foram convidados a participar da reunião para dar explicações 

quanto aos Balancetes da SPPREV de janeiro a setembro, primeiro item da 

pauta. A Diretora disponibilizou os relatórios a todos os conselheiros e fez uma 

apresentação em power point. O Diretor Presidente sugeriu que nas próximas 

apresentações, na parte que trata da contribuição dos servidores, sejam 

especificados os valores relacionados aos servidores ativos e inativos. A 

Diretora informou que a gerência de finanças e arrecadação está 

sistematizando os valores de contribuição dos servidores ativos, inativos e 

pensionistas, a contribuição patronal e a insuficiência financeira por órgão para 

identificar possíveis problemas na execução orçamentária, tomando medidas 

preventivas. O conselheiro Antônio Dorival Gamba questionou se há 

penalidades para o órgão que não passa a contribuição à SPPREV, se há 

algum prazo de repasse. A Diretora esclareceu que a compensação se faz 

naturalmente, sendo que, se em um mês repassar um valor a menor, no mês 

seguinte se compensa. O conselheiro Antônio Dorival Gamba apresentou um 

relatório comparativo considerando ativos e passivos, para servir de modelo 

para os próximos balancetes. Sugeriu demonstrar todo mês a variação do mês 

anterior   para   o  seguinte  e   elaborar   um   relatório   do    acompanhamento  
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orçamentário em função do que é aprovado na Lei Orçamentária Anual – LOA 

e uma previsão do gasto até o final do ano. Após análise e discussão, o 

Presidente leu um Parecer encaminhado pelo Conselho Fiscal, sugerindo a 

aprovação dos Balancetes ao Conselho de Administração. O Presidente propôs 

a aprovação dos Balancetes com observações. Todos os membros presentes 

concordaram unanimemente pela aprovação. Quanto ao segundo item da 

pauta, Orçamento do governo do Estado para 2009 que encontra-se em 

tramitação na Assembléia Legislativa de São Paulo,  o conselheiro Ângelo 

D´Agostine propôs que seja realizada uma apresentação ao Conselho de 

Administração do Orçamento que foi aprovado e para as próximas Propostas 

Orçamentárias realizar uma apresentação antes de ser encaminhada à 

Assembléia Legislativa. O terceiro item da pauta, realização de concurso 

público para a SPPREV, o Diretor Presidente esclareceu que foram feitas 

cotações em Instituições para a realização da Prova. Informou que a melhor 

proposta foi da VUNESP e que a proposta foi encaminhada à Secretaria da 

Fazenda e depois será encaminhada ao RH Central para posteriormente ser 

publicado o edital. O Diretor Presidente informou que a primeira prova está 

prevista para o começo de março. Informou que o curso específico que trata a 

Lei Complementar nº 1.058/08, será realizado pela FUNDAP. O Diretor 

Presidente fez uma apresentação sobre a proposta que a FGV enviou à 

SPPREV para execução do Projeto de Desenvolvimento de Metodologia para 

Gestão Previdenciária. O conselheiro Júlio Bonafonte solicitou o detalhamento 

do contrato com a Fundação Getúlio Vargas – FGV. O Diretor Presidente 

propôs convidar o pessoal da FGV para fazer uma apresentação e esclarecer 

melhor o contrato na próxima reunião deste Conselho. Quanto ao quarto item 

da Pauta,   Portaria  SPPREV - 143,  de  24-11-2008,  o  Diretor  Presidente  foi  
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questionado porque há tantas Portarias na SPPREV, e na ocasião esclareceu 

que as nomeações do pessoal da SPPREV foram feitas por meio de Portarias. 

O conselheiro Rodolpho sugeriu que seja entregue ao Conselho de 

Administração a relação de portarias que saem da SPPREV para ter um 

acompanhamento das mesmas. O quinto item da pauta, Política de 

Investimentos da SPPREV para 2009, o Diretor presidente entregou a todos os 

Conselheiros o Demonstrativo da Política de Investimentos, que foi aprovado 

por unanimidade do Conselho. O sexto item da pauta, Apresentação do 

levantamento do Patrimônio Imobiliário IPESP / SPPREV, será analisado na 

próxima reunião. Por fim, ficou agendada para o dia 06 (seis) de fevereiro de 

2009, às 10:30 horas a próxima reunião ordinária deste Conselho. Nada mais 

havendo a ser tratado nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrados 

os trabalhos. E, para constar, eu, Renata Malpica Caldeira, Secretária do 

Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que lida e achada conforme, vai 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes.           

 
 


